



谷田部小だより

児童数 740名

家庭数 594家庭

文責

教頭 奥沢 志乃

個性を生かしやさしくたくましく勉学に励む児童の育成

第149回 つくば市立谷田部小学校 修了式 = 学校長式辞より =

つくば市立谷田部小学校長 新井 清司

令和5年度も今日が最後の日となりました。今年度の修了式は、体育館に1年生から5年生が揃って行うことができました。コロナウイルスが5類になり、学校生活が元に戻ってきたからです。このようにみんなが集まってできる修了式は4年ぶりなので、今の5年生が1年生の時以来です。少しずつ以前の学校生活に戻ってきたことがとてもうれしいです。

さて今年度の1年間、皆さんも、様々なことに頑張ってきました。頑張ることで、皆さんはとても大きく成長しました。この1年間を振り返ってみましょう。

今年度の最初、私は皆さんに谷田部小学校が創立149年目になりました。谷小のいろいろなことに興味をもって生活していきましょう。というお話をしました。皆さんは私の言ったことを守り、何事にも興味をもって生活できましたね。中でも思い出に残っているのは、全校児童で頑張った5月の運動会です。短い練習期間でしたが、皆さんは興味をもって練習に参加し、本番では素晴らしい演技を行うことができました。特に、大玉送りは谷田部小学校の全員で行う種目でしたので、とても印象深いです。仲間と協力して取り組む大玉送りを嬉しそうに行っているみなさんの姿は、忘れることができません。

また、私は以前、149年目の学校生活を『意欲の夏』とか『意欲の2学期』というように『意欲』という言葉を使ってお話ししました。皆さんは意欲を忘れず取り組むことができました。学校探検、町探検、消防署見学、浄水場見学等の様々な見学や遠足、宿泊学習等の体験活動は自分たちで意欲的に学習を進めることができました。そして、見学や体験活動を通じて立派に成長しました。もちろん皆さんは学校行事だけでなく学習にもしっかり取り組みました。去年まで幼稚園生だった1年生も、今は先生の話をしっかり聞いて、席を離れず勉強することができます。2年生の学習態度は、1年生の立派なお手本です。3年生の積極的に手を挙げる学習態度は、とても素晴らしいです。4年生の学習に対する集中力は、来年度にも役立つはずで、5年生の落ち着いた学習態度は、最高学年につながります。どの学年も立派に成長し、大変嬉しく思います。

そして、先週の18日に、6年生の継志式がありました。とても素晴らしい態度で、6年生は式に参加することができました。見送りのために参加した4年生、5年生の態度も素晴らしいものでした。4年生、5年生が、1年生から3年生までの6年生に対する感謝の気持ちをしっかり伝えることができた式でした。

最後に私から1つお願いがあります。いよいよ今日が今の学級で生活する最後の日です。1年間仲良く過ごしたお友達やお世話になった担任の先生に、感謝の気持ちを伝えてください。「みんなのおかげで楽しかったよ。ありがとう。」や「たいへんお世話になりました。」の言葉を伝えてください。きっと自分自身が温かい気持ちになるはずです。

いよいよ4月から、1年生は2年生になり年下のお友達が入学してきます。2年生は、中学年の3年生になります。3年生は、小学校生活も後半戦となる4年生です。4年生は、5年生として高学年の仲間入りです。そして、5年生は「谷田部小の看板」となる6年生です。皆さんなら素晴らしいスタートができるはずです。頑張りましょうね。

谷田部小のみなさん、来年度はいよいよ谷田部小学校創立150年目です。やさしい子の「や」、たくましい子の「た」、勉学に励む子の「べ」を忘れず、楽しい谷田部小を創っていきましょう。